



みかんの花 便り



いつもデイハウスみかんの花をご利用頂き、ありがとうございます。
朝夕は次第に肌寒くなり、そろそろ紅葉の季節を迎えますね。秋刀魚や、さつまいも、栗や柿など、美味しいものを私はずいつい食べ過ぎてしまいます。
皆様、お変わりなくお過ごしでしょうか？
「デイハウスみかんの花」も、移転拡大オープンをして早いことに4ヶ月が経ちました。
お陰様で、今まで通りみかんの花に来てくださるお客様に加え、新しいお客様も増え、私達スタッフも毎日キラキラと輝いています。
みかんの花のお客様は、「いつも、ありがとうね」とお声をかけてくださる方が本当に多いです。
私達スタッフは、「こちらこそ、いつもありがとうございます!」と手をしっかり握り、心から感謝の気持ちでいっぱいの日々を過ごさせて頂いております。



平成
29年
10月1日
直
砂賀真奈美

～なぜデイサービスに行くのか～

デイサービスをご利用される理由は様々です。
色々なご家族の事情やご本人のお気持ち、みなさん違うと思います。
例えば、ご家族はデイサービスに行ってほしい、ご本人は、拒否ができるのであればまだしも、(拒否の無いよう、100%努力は致します)拒否はないが、家族に迷惑がかかるので、仕方なく重い腰を持ち上げてデイサービスに行く、という場合です。
私達スタッフは、お客様一人一人の毎日の様子、表情を本当に良く見ます。この場合だと、デイサービスに来られてはいるので、ご家族のご希望は叶えられたサービスであったとしても、ご本人に対してのサービスが欠けてしまっています。
私達がめざしているサービスは、ご家族、ご本人、ケアマネージャーすべての方が喜んでくださるサービスを提供させて頂くことです。どうしたら、このお客様が、気持ちよく、楽しく外出できるのか、スタッフ皆で意見交換し、小さな発見でもシェアし考えます。
もちろん、信頼関係が構築するには時間を要することもあります。毎日の積み重ねです。
なぜ、デイサービスに行くのか。
「楽しいから!」30人が30人この回答になることを、私達は目標にし、今までと変わらず、一人ひとりの一日一日を大切に、丁寧なサービスを続けていきます。
日頃「デイハウスみかんの花」をご愛顧頂きありがとうございます。心より感謝申し上げます。



管理者 武井



生活相談員 高橋



看護師 佐々木



介護員 小森田



介護員 砂賀



看護師 酒屋



看護師 清水



介護員 左右田



生活相談員 砂賀



気持ちのいい秋晴れの日♪
近くの保育園の子供たちが
遊びに来てくれました♪



敬老会週間♪くじ引き大会!
ささやかなプレゼントです。
いつも、ありがとうございます!

利用者様のご様子

介護員 砂賀

裏庭で育てている
みんなの畑♪



楽しくレクリエーション♪



いつも素敵な歌声を耳
ありがとうございます!

Precious



笑いヨガ(^o^)
沢山笑ってすっきり♪
素敵な笑顔です!

看護師との体操の時間
無理なく楽しく体を動かします♪

